

Wive BienestarFamiliar





Con una inversión de 7.900 millones de pesos se realizarán 1.500 intervenciones de recuperación nutricional en La Guajira.

Sestión institucional

Gracias al Pacto por el **Catatumbo** reforzamos nuestra atención

El decreto de emergencia destina 100.000 millones de pesos para fortalecer la atención y protección de niñas, niños, adolescentes y sus familias. Estos recursos permitirán avanzar en la estabilización emocional y afectiva de las comunidades más afectadas.

Ver video de la directora general



Equipos en acción (§

Cambios en los hogares gestores para fortalecer la garantía de derechos

Son una forma de atención a niñas, niños o adolescentes con discapacidad, que hayan sido víctimas del conflicto armado o desplazamiento forzoso, en el marco de un proceso administrativo de restablecimiento de derechos.

Más

D Fortaleciendo el equipo

Renovación de hogares infantiles en Magdalena

Realizamos adecuaciones a las infraestructuras de los hogares infantiles de Pivijay y Los Fundadores, con el fin de consolidar entornos seguros, dignos y estimulantes para el desarrollo integral de niñas y niños.

Más



En Bienestar Familiar disponemos de una línea de atención para que nuestros colaboradores reciban apoyo emocional.

¿Cómo funciona? ¿Cómo comunicarse? Te contamos todo en nuestra entrevista de la semana.

Más



En territorio

Regional Arauca

Acompañamos entrega de certificados en lengua de señas



Regional Bogotá

Capacitamos a madres comunitarias para mejorar la atención nutricional



Regional Cauca

Directora regional lidera diálogo con hogares infantiles



Regional Bolívar

Cuatro décadas trabajando con compromiso y amor



Reconozcámonos: somos Bienestar Familiar El talento humano del Bienestar Familiar es su mayor fortaleza.

Es apasionada por su trabajo; lleva 17 años vinculada a la entidad, dando ejemplo de compromiso y responsabilidad. Reconoce que el trabajo en equipo es fundamental en el área financiera de su regional.



► Luz Deny Briñez Pérez

> Grupo Financiero Regional Casanare

Entérate

Tras conocer un comunicado que alertó sobre amenazas a las personas firmantes del acuerdo de Paz, un equipo del Centro Zonal de Villavicencio brindó acompañamiento integral a las hijas e hijos del espacio de reincorporación Simón Trinidad.



Las áreas técnicas de la Dirección General se capacitaron en cómo los medios registran las violencias contra niñas y niños, lo que fortalece al instituto como fuente confiable y aliada en la prevención y garantía de derechos.



En la Cumbre de Alcaldes y Alcaldesas en Boyacá, socializamos la estrategia de prevención de violencias contra niñas, niños y adolescentes «BoyActuar», que busca consolidar redes protectoras y promover la participación de la infancia.



Nuestros canales



Intranet https://intranet.icbf.gov.co/



Boletín vive Bienestar Familiar https://intranet.icbf.gov.co/noticias/boletin-vive-icbf-0



Al Día con Bienestar https://intranet.icbf.gov.co/noticias/al-dia-con-bienestar



Canal interno de Whatsapp

https://whatsapp.com/channel/0029Vaavzlb1HspprsgAwz0T